
 
"Noi siamo Tevere", la campagna sociale per preservare il nostro

fiume (VIDEO)
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 "Noi siamo Tevere", la
campagna soc ia le  per
preservare il nostro fiume
(VIDEO) A cura di Non Solo
Roma "Noi siamo Tevere",
la campagna sociale per
p r e s e r v a r e  i l  n o s t r o
f i u m e O s p i t e  i n
co l legamento: Rosalba
G i u g n i ,  P r e s i d e n t e
"Marevivo Onlus" Unire
cittadini, istituzioni, imprese
e turisti attorno al fiume
Tevere, bene culturale e
naturale di straordinario
valore: è questo l'obiettivo
alla base della campagna
sociale "Noi siamo Tevere",
presentata ufficialmente ieri
a Roma.  Promossa da
T e v e r e  D a y  A P S  i n
collaborazione con Ministero
d e l l ' A m b i e n t e ,  R o m a
Capitale, Regione Lazio, la
campagna vede l'impegno
anche di numerosi altri
p a r t n e r  i s t i t u z i o n a l i ,
culturali e associativi: AMA,
Banca del Fucino, Marevivo,
L egamb i en t e ,  P i ùB l u .
Attraverso un calendario di
i n t e rven t i  amb ien ta l i ,
culturali, sportivi e sociali (il
pr imo in programma i l
p r o s s i m o  s a b a t o  1 7

maggio), il Tevere sarà al
cent ro  d i  una  grande
operazione che punta a
r e n d e r l o  s e m p r e  p i ù
p a r t e c i p a t o  e
autenticamente patrimonio
di tutti. Istituzioni unite per
tutelare il "fiume sacro" "Il
fiume è un bene comune, i
fiumi lo sono. E quindi è
g iusto  d i re  No i  s iamo
Tevere: ci prendiamo cura
de l l o  spaz i o  pubb l i co
insieme, amministrazione e
cittadinanza attiva. Tra due
giorni si svolge Roma Cura
Roma: una grande iniziativa
di cura collettiva della città,
con associazioni, comitati,
partner che praticano cura
diffusa, cura della comunità
oltre che degli spazi. La
c o n s a p e v o l e z z a ,  l a
responsabilizzazione e il
co invo lg imento sono i
motori per rendere una città
sempre più partecipata,
viva e soprattutto curata"
ha  d e t t o  l ' A s s e s s o r a
all'ambiente e al ciclo dei
rifiuti, Sabrina Alfonsi. "Il
Tevere oggi riceve il giusto
riconoscimento e siamo
chiamat i  a  gest i r lo  a l
meglio, accogliendo tutte le

istanze. La Regione Lazio è
a l  f i a n c o  d i  q u e s t e
iniziative, sostenendo con
determinaz ione questo
impegno condiviso" ha
aggiunto Fabrizio Ghera,
Assessore alla mobilità della
Regione Lazio.     ULTIME
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